

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, aseguró hoy que "los hombres públicos" deben "convivir con la crítica" de la prensa y "contestar y responder". Asimismo, al celebrarse hoy el Día del Periodista, Macri repudió los ataques sufridos en los últimos días por cronistas del programa "678" que cubrían un cacerolazo y otros representantes de la prensa de medios públicos y privados que trabajaban en una manifestación en el partido de Malvinas Argentinas.

"No estoy de acuerdo con la agresión, con este tipo de intolerancia. Todos tenemos que bajar un cambio. Por ese camino, a la Argentina le fue mal", afirmó el mandatario comunal en declaraciones a los periodistas durante un brindis realizado en el Palacio Municipal.

Según Macri, "hoy hay visiones distintas sobre lo que pasa en la Argentina y cuáles son las soluciones a futuro, pero lo que no puede haber es una intolerancia que llegue al nivel de la violencia".

Respecto del papel de la prensa, sostuvo que "los hombres públicos tenemos que convivir con esa crítica y saber que tenemos que contestar y responder qué hacemos con el poder que nos delega la gente, con los recursos públicos".

"Vivimos un momento de gran crecimiento de la sociedad argentina, de mucho debate. Estamos todos buscando cuál es el camino que nos conecte con el progreso, para nosotros, para nuestros hijos, un progreso social compartido. También por primera vez, tal vez en la historia, el periodismo es parte de ese debate", prosiguió.

Macri aseveró que "a veces los veo incómodos (a los periodistas), pero estoy seguro de que de este momento va a salir algo bueno, en el cual claramente todos entendamos la importancia de la libertad de prensa, de que el periodismo pueda preguntar, que convivamos con la crítica", prosiguió.

